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2025年 2月 21日・第 2068号・第 2069号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

U R L    : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  U R L  ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：𠮷村博勝  編集者：辰 正博 

 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2025年 2月 21日(金)第 2070回 

卓 話  「我が人生 パート２」 

卓話者   会員 城岡 陽志 

今週の歌 「四つのテスト」「 堺北ＲＣの歌 」 

     「 村の鍛冶屋 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇皆出席表彰(２月度)  

中田 学 会員（第２２回目） 

鶴 啓之 会員（第４回目） 

 

前回の例会 

2025年 2月 14日(金)第 2069回 
【夜間例会】「拡大例会・新入会員歓迎会」 

開 会 １８時３０分（受付１８時００分～） 

会 場  南海グリル 東店 3Ｆ 

 

 

 

 

前々回の例会 

2025年 2月 7日(金)第 2068回 
卓 話  「大阪・関西万博について」 

卓話者 前大阪府議会議員 奴井 和幸 様 

 大阪府･大阪市万博推進局企画部企画

課 課長代理 渡辺 泰典 様 

紹介者    会員 辰 正博 

今週の歌  「 君が代 」「 奉仕の理想 」 

      「 バースデーソング 」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇会員・配偶者誕生祝い(２月度)  

  池永隆昭会員 藤永 誉会員 辰 正博会員    

池田茂雄会員  笹山 恭子様  萬代 実 様 

〇結婚記念祝い（２月度）  

  𠮷村博勝会員 

2025年 2月 28日(金)第 2071回 

卓 話 社会奉仕フォーラム 

卓話者 社会奉仕委員長 澤井 久和 

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

＜２月１４日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             33名 
出席会員             20名 
欠席会員              13名 
 準会員             0名 

    ゲスト               5名 
ビジター              0名 

次回の例会 

 

時間 

 

今週の歌「村の鍛冶屋」 

しばしも休まず 槌うつ響き 

飛び散る火花よ 走る湯玉 

ふいごの風さえ 息をもつがず 

仕事に精出す 村の鍛冶屋 

＜２月７日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             33名 
出席会員             20名 
欠席会員              13名 
 準会員             0名 

    ゲスト               5名 
ビジター              0名 
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「大阪・関西万博について」 

大阪府・大阪市万博推進局企画部企画課  

課長代理 渡辺 泰典 

紹介者 会員 辰 正博 

 

今回の大阪・関西万博は、「い

のち輝く未来社会」とは何か、と

いう人類共通の問いに対して、約

１６０か国もの国々が最新技術を

結集し、実装していく、まさに

「未来社会の羅針盤」になります。万博を契機

に、日本が社会課題を解決する科学技術に強い

国として、世界を牽引することで、大阪・関西

のみならず、日本の成長・発展につなげていく

ことを目指しています。 

 

目玉の一つは、まずは海外パビリオン。各国

が独自の技術や文化、歴史、食等を表現した

様々なパビリオンが建ち並ぶ予定で、万博会場

では世界が一つに凝縮されており、世界の未来

予想図がそこにはあるので、直接体験していた

だきたいです。 

 

次に、大屋根リング。日本の伝統的な工法に

よって組み上げられ、一周約２キロ、高さ 12～

20メートル、幅 30メートルの世界最大級の木造

建築物となっています。木が持つ圧倒的な存在

感、匂い、温かみ、壮大さを感じられ、上に登

って歩くこともでき、綺麗な夕日や六甲の山々、

海に囲まれた景色が見えるので、ぜひ楽しんで

いただきたいです。 

 

さらに、「iPS 心臓」もぜひ見ていただきたい

です。iPS 細胞から生まれた心臓が実際に拍動す

る様子が展示される予定で、iPS 細胞で有名な再

生医療の権威である山中先生は、8 歳の時に訪れ

た 70 年万博で未来を感じ、それが影響して科学

者への道を歩むことを決めたとおっしゃってい

ました。今回の万博で、再生医療をはじめとす

る先進技術を発信するとともに、それを見た若

者・子どもたちが、技術者をめざして、今は助

からない命を救う未来をつくってくれることを

期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 畑中 一辰 

 

本日は、多数のお客様が参加さ

れています。 

奴井様、渡辺様、大阪万博の卓話

楽しみにしていますので宜しくお

願い致します。 

岸和田東ロータリークラブ岩出様、堺中ロータ

リークラブ間下会長、そして前々年度の米山奨

学生のオアンちゃん本日はゆっくりと楽しんで

下さい。 

後で、オアンちゃんから皆さんｑに結婚式のお

礼の言葉があるようですので少し時間を下さい

との事です。 

来週の１４日バレンタインデーの例会は、イ

ンフォーマルミーティング＋ 拡大例会です。 

現在、拡大例会参加予定のお客様は５名とお聞

きしています、その内３名が女性との事です。 

大いに楽しみな拡大例会になると思いますので、

皆さん時間を作って是非参加して下さい。 

平野増強委員長と和田副委員長に３年続けて貰

ったら女性ばかり５０人位増えるかもしれませ

んね･･･ 

お知らせです。ロータリー財団からグローバ

ル補助金 38,700US＄（約 600 万円）が振り込ま

れましたと連絡ありましたのでご報告致します。 

本日2月7日は何の日？を調べて見ました。 

テレビでは放送しないかも知れませんが、本日

は北方領土の日です。 

会長の時間（2月 7日） 

卓 話（2月 7日） 
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1855 年に日露和親条約が締結した日で日本政府

が制定している日です。 

択捉島・国後島・色丹島（しこたん）・歯舞諸島

で総面積 4,996 平方キロメートル、4 島合わせる

と沖縄県の約2倍の面積があるようです。 

続いて、2月 7日は、聖徳太子が生まれた日らし

いです。西暦574年2月7日（旧暦1月1日） 

聖徳太子と言えば、思いつくのは１万円札です

が、調べて見ますと聖徳太子の肖像画のお札は、

100 円札や 1,000 円札、5,000 円札もあったよう

で、9種類もあるようです。 

100円札は1930年～1956年迄26年間 4回の図

柄変更になっていますが全て聖徳太子の肖像画

であったようです。 

1,000円札は、1950年～1965年の15年間  

このお札を知っておられる方は少し年齢が上で

すね。 

5,000 円札と 10,000 円札は、1957 年～1986 年の

30年間発行されていたようです。 

私が知っている100円札は板垣退助で、500円札

は岩倉具視 1,000 円札は伊藤博文で､5,000 円札

は新渡戸稲造でした。板垣退助の100円札を使っ

た事のある人は堺北で何％おられるでしょう

か？ 

2月 7日の花と花言葉は、梅で、高潔・澄んだ

心・潔白・忠義となっています。皆さんを表し

ているようですね･･･ 

 

 

 

親睦委員会・歩こう会・グルメの会 

「お花見ウォークと沖縄料理を楽しもう」 

        親睦活動委員長 塩見 守 

 

未だご案内はできていませんが、

３月２９日（土）に大正区で７～１

０キロ程度のお花見ウォーキングを

し、ゴール後沖縄料理を楽しもうと

親睦委員会・歩こう会・グルメの会

の共催で準備を進めております。 

詳細決まりましたら、後日ご案内いたしますの

で、ご予定いただきますようお願いいたします。 

今年度当初 4 月 5～6日に予定していました春の

親睦家族旅行は今年 9 月に創立 45 周年記念旅行

が開催されることもあり、標記の会へ変更させ

ていただきます。 

 

 

 

国際奉仕委員会 

「タイ国際奉仕活動について」 

        国際奉仕委員長 北村 勝博 

 

３月３日（月）～７日（金）、畑中

会長、池永エレクト、嶽盛副会長、

中田会員、綿谷会員、奥原会員、小

西会員、佐藤会員、私 北村の 9 名で

国際奉仕活動に行ってまいります。たくさんの

ご参加をいただき感謝いたします。 

今回は、ノンケームＲＣとグローバルグランツ

とＤＤＦを活用し、タイ王国・バンコク県  ルア

ンポー・タウィサック・ジュティンダロー病院

へ手術室の高速脊椎ドリルのツールセット寄贈。

このプロジェクトには堺泉ヶ丘ＲＣが賛同を申

し出てくださり、一部ご負担くださいました。

それと、ノンタブリー県の学校へ子どもたちが

安心、安全な水が飲めるように浄水器2台を寄贈

いたしました。３月４日にそれぞれ贈呈式が行

われ、参加してまいります。また３月１４日の

例会 国際奉仕フォーラムにてご報告させていた

だきます。 

 

  

（会員50音順） 

岸和田東RC  本日例会参加させて頂きありがとうご 

岩出善久様 ざいます。 

堺中RC    新春合同例会で、大変お世話になりま 

間下敦司様 してありがとうございました。 

池田茂雄会員 満８９歳の誕生日を迎えました。これ

からも元気で頑張ります。 

北側一雄会員 寒い日が続いています。お身体ご自愛 

を！！ 

奴井さん、堺北RCへようこそ！！ 

堺北RCに入会されませんか？ 

笹山悦夫会員 平野増強委員長、ごめんなさい。次回

拡大例会どうしても参加できません。 

活躍期待しています。 

塩見 守会員 奴井様､渡辺様、本日は大阪、関西万 

博についての卓話楽しみにしておりま 

す。堺中RCより間下様、岸和田東RC 

より岩出様ようこそお越しくださいま 

した。ごゆっくりお過ごしください。 

城岡陽志会員 又、一時停止違反で捕まりました。三 

ヵ月前と同じ位置で、同じ警察官で。 

停止位置が違うとケンカ。免許証も出 

さず抵抗しましたが、無駄でした。 

嶽盛和三会員 奴井様、渡辺様卓話ありがとうござい 

ます。 

間下様、岩出様ご来会ありがとうござ 

SAA報告(2月 7日) 

委員会報告 

今年度最終例会（夜間例会）の日程ですが、今年度初めの

予定では6月21日(土)でしたが、 

2025年６月１４日（土） 南海グリル東店3F 
でご予定願います！ 
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います。 

オアンさんご来会ありがとうございま 

す。幸せ一杯、いいですね。 

那須宗弘会員 奴井様、渡辺様、ようこそお越しくだ 

さいました。お話し楽しみにしていま 

す。 

畑中一辰会員 幸せいっぱいのオアンちゃんがベトナ 

ムから参加してくれました。 

平野祥之会員 奴井様、渡辺様、本日は卓話よろしく  

お願いいたします。大阪、関西万博、     

楽しみです♪岩出様、間下様今日はよ 

うこそお越しくださいました。ごゆっ  

くりお楽しみください。 

和田広美会員 奴井さん、渡辺さん、ようこそ堺北ロ 

ータリーへ！！大阪、関西万博の話、 

楽しみにしています！！ 

    合計３７，０００円 

 

 

 

（会員50音順） 

池田茂雄会員 夜間例会、欠席させてください。でも

元気で頑張っています。 

北側一雄会員 ゲストの皆さまようこそ堺北ＲＣへ。 

       鶴さん、お元気な姿をみてうれしいで 

す。 

國井 豊 会員 お客様ようこそ拡大例会にご出席下さ 

いました。新入会員の皆さまおめでと 

う。又、鶴会員手術の成功おめでとう 

ございます。 

塩見 守会員 畑様、田中様、曽我部様､麥谷様、 

山本様、本日はようこそ堺北ＲＣへお 

越し下さいました。どうぞごゆっくり 

お過ごしください。古川会員、萬代会 

員、佐藤会員、小西会員、改めまして 

ご入会おめでとうございます。 

嶽盛和三会員 新入会員の皆さまよろしくお願いいた 

します。ゲストの皆さまロータリーご 

入会お願いします。 

鶴さんお帰りなさい！ 

鶴 啓之 会員 古川会員、萬代会員、佐藤会員、小西 

会員、入会おめでとうございます。 

私事ですが！長く欠席をして、皆様に 

ご心配お掛け致しました。本日より復 

帰させて頂きます。畑中会長がおっし 

ゃってます、「やっぱりここがええね 

ん！」の気持ちです。久しぶりに背筋 

が伸びています。 

那須宗弘会員 拡大例会ゲストの皆様、ようこそお越 

しくださいました。新入会員皆様、お 

目出とうございます。これからは仲良 

くロータリーをお楽しみ下さい。 

畑中一辰会員 今日は楽しみましょう。 

平野祥之会員 ゲストの皆さま、今日はようこそお越 

しくださいました。ごゆっくりおくつ 

ろぎ下さい。 

藤永 誉会員 鶴さん、おかえりなさい！ 

古川永里子会員 ゲストの曽我部さん、ようこそ        

ロータリーに楽しんでいって下さい。 

𠮷村博勝会員 古川会員､萬代会員､佐藤会員､小西会 

員､ご入会おめでとうございます。 

又本日ご来賓の畑様､田中様､曽我部様､ 

麥谷様､山本様､ようこそ堺北ＲＣへ。 

楽しんで下さい。 

和田広美会員 鶴さん、お帰りなさい！！ 

また新会員の皆さま、ありがとうござ 

います！！ 

    合計４９，０００円 

 

 

 

第 8回 定例理事会   

2024-25年度理事会構成メンバー   

畑中、池永、嶽盛、藤永、鶴、國井、塩見、 

綿谷、澤井、北村、笹山、中田   

（会計監事：池田） 

日 時 ２０２５年２月７日（金）例会後  

場 所 南海グリル 天兆閣別館 ４F  

議 案       

１．1月堺７ＲＣ連絡会について －報告  

２．タイ王国 RI第 3350地区 ノンケームＲＣと 

の姉妹クラブ及びRI3340地区 ロイエットＲＣ 

との友好クラブ締結継続について   

・ノンケームRCとの姉妹クラブ 

2023年～10年締結 -確認  

・ロイエットRCとの友好クラブ継続 -承認 

３．ホームページ移設に伴う費用について  

・費用 11,000円。2月中サーバー申込 -承認 

４. 2025年度米山奨学生受け入れについて  

 ・中国人 女性 関西大学(堺)人間健康専攻  

博士 2年  

2025年 4月から2027年 3月まで 2年間  

-報告     

 ・カウンセラーの件    

小西幹夫会員に依頼  -承認   

 

１月度 堺７ＲＣ連絡会 議事録 

日時：２０２５年１月２２日（水）15：30～ 

場所：堺商工会議所 

ホスト：堺おおいずみロータリークラブ 

【議 案】 

１．互輪会会則の改定の件（堺清陵ＲＣ） 

・各クラブ理事会での検討結果  

その他 
SAA報告(2月 14日) 
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堺：互輪会会則、クラブの推薦する者、クラブ

会員の家族変更にて同意。クラブの推薦者の範

囲はどこまでにするかの規定は必要ではないか。 

堺北：今月の変更内容を持ち帰り、理事会にて

検討後来月に返答 

堺東：互輪会会則、クラブの推薦する者、クラ

ブ会員の家族変更にて同意。 

堺泉ヶ丘：互輪会会則、クラブ会員以外の方は

認めないが、クラブ会員の家族は問題なし。本

日の変更内容を持ち帰り、理事会検討後、来月

に返答 

堺おおいずみ：互輪会会則、クラブの推薦する

者、クラブ会員の家族変更にて同意。  

堺中：堺７RC の互輪会会則に特に意見なく同意。

会長意見として、会員資格と参加資格の違いを

区分すればどうかと意見。 

堺清陵：各クラブの変更内容に対応の上、来月

互輪会の変更内容を提示 

・互輪会会則変更案 今回の討議内容 

・第２条 会員資格については、そのままで問

題ない。 

・「第２条の２」として 参加資格 クラブが推

薦する者、もしくはクラブ会員の家族 を追加 

する 

・第５条 役員 ・クラブより1名選出 → 各

クラブで来月連絡会までに 1名決定 

・第１０条 団体戦の優勝クラブのみ、優勝ト

ロフィー作成、優勝旗を付加し持ち回りとする 

・※各クラブで賞品のスポンサー（提供）を募

るに関しては、満場一致として受け入れること

とする。 

以上の内容にもとづき、次回連絡会にて互輪会

会則変更を策定する。 

２. その他 

・新春合同例会・互礼会について、食事内容と

座席表についてのご意見があり、食事内容も含

めた値上げについて、査定をしっかりすること

と、パストガバナーによる座席に関する配慮の

指摘がありました。（堺東RC） 

 多数のクラブよりお弁当スタイルの評価が悪

く、立食の方が安価であるという意見もあり

（堺清陵 RC）、今後は以前のように立食スタイル

を検討して欲しいとの多数の意見があった。 

それに関して、堺中 RC 間下会長よりホテル側と

の値引きや内容について詳細な打ち合わせがな

かったことと、立食よりテーブルを囲み歓談の

時間を優先したことの説明がありました。座席

表については各クラブ会長、幹事、各委員長等

の配置を優先させたため、配慮が足りない部分

があったことの説明がありました。 

またガバナー月信に新春合同例会の総括とレポ

ートを掲載する件については、堺中ＲＣに一任

する事とする事とし、メールにて各クラブに掲

載内容を事前にお送りしますとの事です。 

【報告・案内事項】  

１．新春合同例会・互礼会のお礼（堺中ＲＣ） 

・会計報告は２月になります。会費など今後課

題についても２月の連絡会でご提案させていた

だきます。 

２．チェコ共和国 ブルノ国立劇場協力 カレ

ル・チャペック作「母 mother」公演への協賛の

依頼が、各堺ロータリークラブの事務局にご案

内がありました。堺泉ヶ丘 RC 谷口会長より一部

内容の説明があり、協賛の有無については各ク

ラブ理事会のご判断に任せることとなりました。

※資料配布  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

元米山奨学生 オアンさんが遊びにきてくれました♪ 

昨年 12 月にご結婚され、幸せ一杯のオアンさ

ん。お土産にベトナムのバームクーヘンとコー

ヒーをいただきました。コーヒーはオアンさん

が自ら淹れてくれて、会員の皆さんに配膳して

くれました。ありがとうございました！ 

 

2021-2023年度 米山奨学生 

グェン ティ ホアン オアン様 

 

私たちの結婚を祝って

いただき、またたくさん

のご祝儀を頂きまして、

心より感謝申し上げま

す。 

皆様の温かいご支援と 

愛情に、本当に感謝の気

持ちでいっぱいです。 

私たちはこれからも一緒に、幸せで楽しい生活

を送るよう努力いたします。そして、もし今後

ダナンにお越しの際は、ぜひご連絡いただけれ

ばと思います。皆様のお世話をさせていただき

ますので、どうぞご安心ください。 

また、少しではございますが、お土産としてお

菓子とコーヒーをご用意いたしました。皆様に

楽しんでいただけると嬉しいです。 

ありがとうございました。 

2月度 会員・配偶者誕生祝い 代表 笹山悦夫会員 
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今年度 2回目の拡大例会には 5名のお客様を

お迎えし、また昨年 9 月にご入会いただきまし

た古川会員、萬代会員、11 月ご入会の佐藤会

員、そして先月再入会いただいた小西会員の歓

迎会も開催いたしました。 

平野会員増強委員長の軽快な司会のもと、 

和田会員増強副委員長による新会員さんへのイ

ンタビュー、テーブルディスカッション、ゲス

トの皆さんへのインスピレーションクイズ等で

楽しく盛り上げていただきました。 

さらに、平野委員長、和田副委員長のサプライ

ズ企画で、当日お誕生日の池永エレクトと藤永

幹事の前にBigケーキが現れ、バースデーソング

でお祝いし、食後のデザートになりました。 

終始和やかで、お客様にも畑中会長の想い（今

期会長テーマ）「善意と友情を深め、皆にとって

有益で心地よい空間、ここがええねん!!」を 

感じていただけたのではないかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 客 様 紹介者 

(株)つくろう堺市民球団 / 堺シュライクス  

畑 康裕 様 
畑中会長 

(株)京都銀行鳳支店     田中 寛志 様 畑中会長 

NPO法人和音          曽我部 理佳 様 萬代会員 

むぎたになおみ社労士事務所  麥谷 直美 様 平野会員 

（株）ヤマエ           山本 靖子 様 平野会員 

拡大例会・新入会員歓迎会 
2025.年2.月14日（金）1８：30～ 

於：南海グリル東店3F 

新入会員の皆さま 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

すでにご活躍いただいておりますが、 

改めましてご入会おめでとうございます！ 

本日はお忙しい中、 
ご来会いただきまして 
誠にありがとうございま
した。これを機に、いつ
でも、お気軽に、例会や
活動にご参加ください。
お待ちしております。 

お誕生日の池永エレクトと藤永幹事 


